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星报讯（记者 祝亮） 日前，

省政府出台促进电影产业繁荣

发展的新举措，我省拟通过实施

“电影精品创作生产”、“城市数

字影院建设”等五大工程，到

2015 年，让全省拥有 130 家数字

影院，600块银幕，票房年收入突

破6亿元。

我省将“城市数字影院”建

设和改造任务纳入国民经济和

社会发展规划重点推进，优先给

予土地、资金等要素保障和相关

政策支持。并按照国家政策要

求，落实各类配套资金、引导资

金和财税减免等扶持措施，鼓励

各类企业和资本在我省投资建

设城市影院和社区影院。

在实施“城市电影院线建设

工程”中，我省的目标是，到2015

年底，电影票房年收入力争突破

6 亿元，增速高于全国平均水

平。省政府将鼓励我省大型文

化产业集团，加快我省“城市电

影院线”建设。

到2015年，全省或拥有130家数字影院

据该项目的投资方——中

国长安汽车集团合肥投资有限

公司相关负责人介绍，露天汽车

电影院是第二次世界大战结束

后在美国兴起的一种露天电影

放映场所，可让观众坐在停驶的

车上欣赏电影。

露天汽车影院于本世纪初

来到我国，现全国已有京沪穗深

等多个大城市拥有了汽车影院，

其中还包括中部地区的武汉和

郑州。

“开设汽车影院的前提条件

是这个城市汽车数量多、汽车工业

较为发达。随着合肥市汽车保有

量的大幅攀升和汽车工业的突飞

猛进，合肥已经具备了开设汽车影

院的市场潜力。”该负责人说。

“合肥已具备开设汽车影院的实力”
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据悉，该露天汽车电影院计

划将于5月29日动工，而汽车影

院仅是汽车超级综合体项目中

的一小部分。

在这里，爱车的市民可以享

受一些特别的汽车服务项目，

“除了汽车影院，我们还计划建

设汽车主题餐厅、卡丁车乐园等

娱 乐 项 目 ，充 分 展 示 汽 车 文

化。”例如置身汽车主题餐厅，既

能品尝美食，又能通过店里各种

装饰了解汽车文化。

这个位于高新区南岗科技

园的汽车商贸综合体项目将建

29 家 4S 店、2800 多平方米的超

级加油站，同时还有二手车交易

检测中心、驾驶员培训学校、汽

车检测线、豪华酒店、大型综合

商业楼等配套设施，在这里可以

享受到一切与汽车有关的产品

和服务。总投资额达到24亿元，

总建筑面积近56万平方米，预计

建成后可实现汽车年销售收入

100亿元人民币。

汽车影院将落户高新区南岗工业园

带着爱人，坐着车，就把电影看了
合肥首座汽车影院有望月内动工

还记得《成长的烦恼》中杰森和麦琪驾着汽车去看露天电影过两人世界吗?早在1933年，美国诞生

了世界上第一家汽车电影院之后，这种娱乐休闲方式很快就成为欧美重要的文化特色之一。现在，合

肥也将拥有自己的汽车影院了，记者昨日从合肥市方面获悉，预计本月底的安徽省与中央企业深化合

作发展会议中，这个项目即将动工兴建。

露天汽车影院究竟是怎么

个观看法？恰好，星报记者不久

前刚刚在上海梦工厂汽车电影

院体验过一回。

在该影院入口处的霓虹灯

招牌上显示当天上映的电影，往

里驶入，15000 平方米的场地尽

收眼底，场内共设有A、B两大放

映厅，可容纳上百个车位。看电

影按车付费，120元一辆小车，外

送两人份的零食和饮料，大一点

的车就要额外加收30元，票上注

明停车位。

在工作人员的指挥下，记

者 驱 车 驶 入 场 内 ，汽 车 音 响

调到票上注明的频道，“这样

电 影 的 声 音 就 会 出 来 。”此

外，工作人员还关照，有事可

以按车灯。

汽车影院的屏幕共有80个

平方，比例也是按照一般电影院

的标准比例 16:9，汽车在不同的

位置都能看到清晰逼真稳定的

图像，只是稍有些暗，如果汽车

停到后面，要看清屏幕上的字幕

就有些吃力了。

音效方面，通过电影放映系

统发送信号，用车载收音机接收

的声音，最终音效还是取决于自

己汽车的音响。

据记者观察，在上海，情侣、

三口之家是汽车影院的主要观

众群。

汽车影院怎么看？记者告诉您

面对当前通货膨胀、经济下

行的现状，郑新立分析了国内

1～4 月份的经济形势消费、投

资、出口全面放稳现状的同时，

提出转变经济发展方式和操作

结构，必须要在较快增长速度

的条件下进行。面对消费、投

资、出口三大需求增速全面放

缓的情况，要综合应用计划、财

税、金融三大调控杠杆紧密配

合，形成合力。

他分析，现在从北京到南京

都是飞机，坐火车2～3小时也会

到。现在飞机经常晚点需要等，

有时让人恼火。如果乘高铁南京

到北京3个小时，高铁肯定成为

首选。所以高铁还是要加快投

入，支持高铁的发展。高速铁路

应该成为下一轮支持经济增长的

支柱环节。高铁将是中国最优良

的资产，应加大投入，赋予融资条

件，支持发行债券等。

高铁将是中国最优良资产
第三届新江南新经济新文化论坛昨举行

“每一个时代只造就一类英雄，改革开放 32 年，我们造就了一

批优秀的企业家……”昨日下午，第三届新江南新经济新文化华

佗论箭在南京举行，为推进沿江中部城市的战略崛起搭建了官商

对话平台。

经济发展，文化先导。“文化

对经济发展的影响之巨之大，文

化是经济的灵魂。文化决定制

度，制度影响经济。”河南大学文

学院教授王立群在演讲中指出。

中国人对于成功，王立群分

析一直以来有两个观点，一是做

人成功，一是做事成功。但做人

成功，未必能成事；做事成功，未

必做人能做的很好。这两者完美

结合是非常困难。

王立群同时表示，每一个时代

只造就一类英雄。改革开放32年

来，我们造就了一批优秀的企业家。

每一个时代只造就一类英雄
河南大学文学院教授 王立群

高铁将是中国最优良资产
中国国际交流中心常务副理事长、
中央政策研究室原副主任 郑新立

大圩酝酿建六星级休闲酒店
又一美食城走进龙虾街
宁国路商圈欲升级

记者 祝亮

特派记者 沈艳

星报讯（黄小建 李璐 杜怀

才 记者 沈娟娟） 每到夏天，

大圩的葡萄吸引了不少合肥市

民前去采摘，今后，可能你在大

圩体验农家乐的同时，还能享

受一下六星级休闲酒店的感

觉。记者昨日获悉，大圩正在

酝酿一个日月潭项目，建设的

一部分是六星级休闲酒店，已

经进入意向阶段。

龙虾街越来越“内秀”了

在宁国路与靶场路交口，由

安徽鑫天泉置业投资有限公司投

资8亿打造的星光天地项目也已

敲定。

“总面积9万平方米，打造集

国际美食、酒店、娱乐、休闲业态

为一体的美食城。”合肥市包河

区发统局副局长李璐向记者介

绍，这是宁国路上又一个落户的

美食城。

原先的宁国路以龙虾起步，

走的是中低端的路线，但李璐告

诉记者，星光天地基于一种高端

消费，不仅能带动周边消费、饮

食领域的变化，还有人流、客流、

商流等的变化。

大圩酝酿建六星级酒店

记者昨日从包河区了解到，

葡萄之乡大圩正在积极升级旅游

产品，将打造大圩日月潭项目，

投资规模9亿元，已进入意向阶

段。

根据项目介绍，在大圩将建

设一个休闲度假、观光为一体的

旅游综合体项目，不仅有养生会

所、休闲度假村、娱乐园、休闲垂

钓园，更是可能建起一座六星级

休闲酒店。

在昨天举行的包河区建区

十周年大型招商推介会上，记者

获悉，大会共达成签约项目 18

个，总投资额达588亿元，其中，

投资 200 亿元的南翔万商国际

汽车城智慧新城是投资额最大

的项目。

从项目分类来看，有17个签

约项目都是现代服务业，项目涉

及总部基地、商业综合体、汽车金

融租赁、影视产业基地等项目。
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